



Débarqué à Alger ce samedi pour évaluer l'avancé des préparatifs de la CHAN 2023, le président de la Confédération africaine de football (CAF) est revenu sur l'échec de l'Algérie en barrage de Coupe du monde 2022 au profit du Cameroun.

Patrice Motsepe a en effet tenté de remonter le morale des supporters Fennecs. Selon le patron de l'instance dirigeante du foot africain, la sélection de l'Algérie va surmonter cette mauvaise passe (échecs en CAN 2022 et en qualification de CDM). «*Cette nation va revenir*», a-t-il lancé. Le Sud-Africain prédit le retour des Verts lors du Mondial 2026.

«L'équipe nationale algérienne, les clubs algériens vont revenir et seront parmi les meilleurs parce qu'ils l'ont montré par le passé et nous avons besoin d'eux. A la prochaine Coupe du monde, on sera là, l'Afrique sera là. (...) En tant que président de la CAF je supporte toutes les nations africaines mais je ne suis pas content de ne pas voir l'Algérie au Qatar.», a ajouté Motsepe dans les colonnes de **La Vague Verte**

? | Patrick Motsepe (président de la CAF) :

« Cette équipe nationale d'Algérie va faire son retour, le football algérien va revenir et sera l'un des meilleurs d'Afrique. Je peux vous le dire dès maintenant vous serez a la prochaine coupe du monde. » pic.twitter.com/kcLadZFzuP

— La Vague Verte ?????? (@la_vagueverte) [July 16, 2022](#)

Ref: [Onzedafrik](#)